d'or brillent des reflets les plus variés. Ailleurs encore, il s'écrie : " Notre terre a donné son fruit ". Ce fruit est Jésus, et la terre est Marie, notre terre, parce qu'elle est de la même nature que nous. descendant comme nous d'Adam. " Elevez-vous, Seigneur, vers votre repos, et que l'Arche que vous avez sanctifiée s'élève avec vous," dit-il encore. Le repos du Scigneur est la gloire du Ciel; il s'y élève, au jour de son Ascension glorieuse. L'Arche qu'il a sanctifiée est Marie. Elle s'élève avec lui dans le Ciel, au jour de son Assomption, bénie à jamais. Elle a été l'Arche; sanctifiée par la descente de l'Esprit-Saint en elle, par la vertu du Très-Haut qui l'a couverte de son ombre, par l'Incarnation du Verbe de Dieu, qui a choisi son sein Virginal pour y demeurer et s'y faire semblable à nous.

Après David, et plus que lui encore, Salomon, éclairé par l'Esprit de Dieu, célèbre les louanges de l'auguste Vierge. Le Cantique des Cantiques tout entier est consacré à l'Epouse du divin Esprit: dans le livre des Proverbes, sans cesse il est question de la Vierge sans tache; le livre de la Sagesse fait d'Elle un magnifique éloge et nous invite à écouter ses leçons; enfin l'Ecclésiastique forme comme un écrin de perles fines, d'où l'Eglise a tiré ces joyaux magnifiques qui ornent le diadème dont elle a paré le front de la Reine des Cieux.

A son tour Isaïe fait entendre sa voix puissante. Il annonce qu'il naîtra un rejeton de la racine de Jessé, et qu'une fleur s'épanouira sur sa tige. Ce rejeton est Marie, la fleur est Jésus. "C'est une chose évidente,